



230 m²

Réf. 2111

Prix NC

Vallauris

Maison à louer (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très Belle villa moderne de 230 m² habitable située sur les collines de super Cannes au sein d'un quartier résidentiel et calme bénéficiant d'une vue dominante et dégagée sur la mer. Propriété récemment rénovée proposant 4 chambres et 3 salles de bain. Descriptif En arrivant, vous découvrirez une vue mer époustouflante et n'aurez plus envie de quitter cet havre de paix. Nous accédons à la propriété par un escalier qui mène à l'entrée principale et découvrons un salon et la salle à manger qui donnent sur la terrasse et sa piscine chauffée avec vue mer à 180 degrés. Après avoir franchi quelques ...

Very nice modern villa of 230 sqm located on the hills of super Cannes in a quiet residential area with a dominant and unobstructed view on the sea. Recently renovated property offering 4 bedrooms and 3 bathrooms. Description When you arrive, you will discover a breathtaking sea view and will not want to leave this haven of peace. We enter the property via a staircase that leads to the main entrance and discover a living and dining room that opens onto the terrace and its heated pool with a 180 degree sea view. After a few steps we find the lounge on the left with its corner sofa and large screen ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

